



Vente de gâteaux à la réunion parents-professeurs samedi 14 décembre

publié le 10/12/2019

Chers parents,

afin de se rendre acteurs du voyage en Allemagne et d'aider à son financement, les élèves de 3ème se proposent de vendre des gâteaux maison, des boissons (café, jus de fruit), des plats salés et des bonbons lors de la réunion parents-professeurs samedi 14 décembre.

Ils tiendront un stand dans le hall du collège.

Avec tous nos remerciements.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.